

Note griffonnée

Je suis arrivé jusque là mais, hélas, mon fidèle Morty n'a pas eu cette chance. Je regrette que la clé nécessaire pour pénétrer dans la tombe qu'il me faut atteindre, afin de mener ma mission à bien, se trouve toujours sur sa dépouille. Me voilà seul, sans personne d'autre que moi-même et mon épée. Je crois être au terme de mon voyage mais, sans la clé, il va me falloir essayer d'entrer par la force. Et je suis certain que quelque chose de terrifiant et de malfaisant m'attend derrière cette porte.

Je laisse cette note derrière moi, des fois que je ne puisse aller plus loin. Nul doute que cette porte est piégée et je ne suis guère doué pour détecter ce genre de mécanisme. Si vous avez trouvé mon corps, sachez qu'un fabuleux trésor, le Bâton d'Hasedokí, vous attend certainement au coeur de ce tombeau. Mais méfiez-vous de son gardien.

Vulpriss Denisson

Nous nous retrouverons dans les plaines de la paix, Carmella, mon amour.